

LETTRE PASTORALE

DE

Monseigneur l'Archevêque de Québec

POUR ANNONCER SON PROCHAIN VOYAGE A ROME, AFIN D'Y
ASSISTER AU CONCILE ŒCUMENIQUE.

CHARLES-FRANCOIS BAILLARGEON,

Par la Miséricorde de Dieu et la Grâce du Saint-Siège Apostolique, Archevêque
de Québec, Assistant au Trône Pontifical, etc., etc., etc.

*Au Clergé Séculier et Régulier, aux Communautés Religieuses, et à tous les fidèles
de notre Archidiocèse, Salut et Bénédiction en Notre Seigneur.*

Vous savez, Nos Très-Chers Frères, que la voix du Saint-Père nous appelle, avec tous les Evêques du monde, au Concile Œcuménique qui doit s'ouvrir à Rome, le 8 de décembre prochain, jour de la Fête de l'Immaculée Conception de la Très-Sainte Vierge, Mère de notre Dieu.

L'appel du Chef de l'Eglise est un ordre pour nous:—comme enfant de l'Eglise, et encore plus comme Evêque, nous Lui devons obéissance: cette obéissance, nous la lui avons jurée au jour de notre Sacre. Son commandement est pour nous celui du Vicaire de Jésus-Christ: nous le recevons aussi comme nous venant de la part de Jésus-Christ lui-même.

Nous obéirons donc avec joie. Oui, malgré notre grand âge et la faiblesse de notre santé, c'est avec une sainte joie que nous allons nous mettre en route pour la ville éternelle; heureux de pouvoir répondre à cet appel du successeur de Pierre; heureux qu'il nous soit donné de contempler encore une fois cette